

## UDD Concepción lamenta la muerte del profesor Sergio Amín



*Sergio Amín tenía 42 años.*

La Universidad del Desarrollo (UDD) en Concepción lamentó el fallecimiento del profesor Sergio Amín Cárcamo. Su muerte ocurrió durante el lunes, mientras paseaba a su mascota en el Parque Ecuador. El docente, de 42 años, sufrió un paro cardíaco cerca de la intersección con calle Salas. Egresado de la misma casa de estudios en 2007, Amín se especializó en periodismo digital y se destacó por su entusiasmo en incorporar nuevas tecnologías en la formación de sus estudiantes.